

# Kreatives Schreiben – Zu der Corona Situation

## Corona

Vor ein paar Wochen, noch nicht lang,  
da fing das Ding mit dem Virus an.  
Corona trat das erste Mal in China auf  
und nimmt nun auf der ganzen Welt seinen Lauf.

Der Ursprung war die Fledermaus,  
sie brachte den Virus zu den Menschen nach Haus`.  
In nur solch einer kurzen Zeit  
kam der Virus sehr schnell und sehr weit.

In Italien ging es am schnellsten voran,  
in Quarantäne sitzt deshalb jedermann.  
Dort sind alle Krankenhäuser seitdem randvoll  
und das findet niemand sehr toll.

Um nicht noch mehr Menschen zu verlieren,  
wurde die Ausgangssperre verhängt, was Idioten kritisieren.  
Verschont werden wir auch in Deutschland nicht,  
auch hier ist Zuhause bleiben unsere Pflicht.

Viele Geschäfte wurden geschlossen,  
dazu hat sich die Regierung entschlossen.  
Ein großer Körperabstand, der muss sein,  
auch in die Einkaufsläden dürfen nicht mehr viele rein.

Ängste machen sich wegen Corona breit,  
weshalb jeder in Deutschland nach Klopapier schreit.  
Solang noch niemand einen Impfstoff gefunden hat,  
finden auch keine Partys mehr statt.

Ein Ende der Pandemie ist noch lang nicht in Sicht,  
deshalb machen die Schüler von Zuhause Unterricht.  
Drum rate ich dennoch positiv zu bleiben  
und sich die Zeit daheim sinnvoll zu vertreiben.

E.G.